



Istituto Mediterraneo di Certificazione srl
 Via C. Pisacane, 32 – 60019 Senigallia (AN) Italia / Italy
 Tel: +39 0717928725 Fax : +39 0717910043
 E-mail: imcert@imcert.it - internet: www.imcert.it

CERTIFICATO DI CONFORMITÀ
CONFORMITY CERTIFICATE
BIOLOGICO / ORGANIC

ISTITUTO MEDITERRANEO DI CERTIFICAZIONE

Certificat N. 0100/T rev. 00

Délivré à / Granted to

WALID NAGGARA

(Opérateur contrôlé n. / controlled operator No. T0200)

10, AV, Mouaouia Ibn Abou Sofiene ,2037 ariana Tunis

Activité Principale / Main activity:

Producteur

Producer

L' / The Istituto Mediterraneo di Certificazione (IMC)

certifie que l'entreprise susmentionnée a été évaluée et jugée conforme /

certifies that the above company has been evaluated and found to be compliant

aux exigences des suivants référentiels sur l'agriculture biologique / with organic farming standards:



Règlements (CE) n. 834/2007, n. 889/2008 et la loi Tunisienne 99-30
Regulations (EC) No. 834/2007, No. 889/2008 and Tunisian law 99-30

Pour les catégories de produits suivantes / for the following categories of products:

Animaux et produits animaux /

Animals and animal products

(Voir annexe pour les produits certifiés / See annex for authorised products)

Le présent certificat se réfère uniquement aux catégories des produits mentionnés et autorise l'entreprise à émettre des déclarations de conformité dans les documents de vente uniquement pour les produits listés dans l'annexe. Ce certificat est émis sur la base de l'art.29 par.1, du Règ. CE 834/07 et du Règ. CE 889/2008, est valide à condition du respect du Programme de Certification choisi et du règlement IMC pour le contrôle et la certification de l'agriculture biologique.

Cette révision de ce certificat annule et remplace à tous les effets les révisions précédentes/

This certificate refers only to the mentioned categories of products and authorises the company to issue declarations of conformity on the sale documents solely for the products listed in the annex. This certificate has been issued on the basis of the art. N. 29 paragraph. 1 of reg. (EC) n. 834/2007 and of reg. (EC) n. 889/2008 and it is valid provided that the chosen Certification Program and the IMC Regulations for the control and certification of Organic agriculture are observed.

The present revision of this conformity certificate cancels and replaces in all effects any previous revision.

Date de dernier contrôle/
Date of last control:

04/09/2012

Date première émission /
First issue date:

12/10/2012

Date fin validité /
Expiry date

11/04/2014

Revision de /
Revision date:

00

Le Directeur Unité Production Services / The Unit
 Production Services Manager
Iyed Kacem

IMC TUNISIE
 16, Rue Mouaouia Ibn Abi Soufienna
 1022 Tunis Le Délvédère
 Tél: 71 283 126 - Fax: 71 283 411



PDR N° 042 B SGQ N° 087 A
 Membro degli Accordi di Mutuo Riconoscimento
 EA, IAF e ILAC
 Signatory of EA, IAF and ILAC
 Mutual Recognition Agreements